

Un message de Tandem Ville-Marie

Au mois de novembre dernier, Statistique Canada a publié les résultats d'une étude sur la violence faite aux femmes. L'étude révélait que 50 pour cent des Canadiennes avaient un jour ou l'autre été victimes d'au moins un acte de violence après l'âge de 16 ans; que 60 pour cent des femmes ont peur quand elles marchent seules dans leur quartier et que 39 pour cent sont inquiètes quand elles sont seules chez elles le soir.

Il est maintenant opportun de se demander ce que l'on peut faire pour améliorer la sécurité dans nos quartiers. Et l'on doit aussi se demander comment améliorer le sentiment de sécurité. Car la peur et le danger réel ont le même effet sur la qualité de vie.

L'étude a confirmé la place de la violence contre les femmes dans notre société. Pour y répondre, Tandem Montréal a choisi dès 1992 de se redéfinir comme

un programme de sécurité urbaine. Le groupe s'est particulièrement intéressé à la sécurité des femmes et a écrit le dépliant *Sans peur, sans reproche*.

Les experts disent que la prévention est le premier pas vers la diminution de la violence. Dans le quartier Milton-Parc, les citoyen-ne-s et organismes du milieu ont frayé le chemin vers une amélioration de leur qualité de vie par les nombreuses initiatives entreprises en matière de sécurité des femmes. Le *Regroupement des citoyen-ne-s de Milton-Parc contre les agressions sexuelles* a pris charge de la sécurité des citoyen-ne-s. Tandem Montréal Ville-Marie, qui a mandat d'aider les citoyen-ne-s à améliorer leur qualité de vie, est prêt à soutenir toutes les initiatives visant à améliorer la sécurité de Milton-Parc. Ensemble, nous pouvons chercher des solutions à ce problème sérieux.